

# POLRES

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis untuk Mempertahankan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Apr 6, 2024 - 14:28



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis untuk Mempertahankan Keamanan dan Ketertiban*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Polsek Kalapanunggal, pada hari Sabtu tanggal 06 April 2023, telah melaksanakan kegiatan patroli dialogis sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dipimpin oleh Briпка Ade dan Briptu Bayu Prawiro.

Dalam patroli tersebut, mereka menyisir berbagai lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, jalan raya, serta daerah rawan kriminalitas. Tak hanya itu, objek vital nasional seperti

Star Energy Geothermal Salak, Ltd. juga tidak luput dari perhatian mereka.

Selama patroli, Polsek Kalapanunggal tidak hanya berfokus pada pemantauan keamanan fisik, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Mereka mengingatkan pentingnya mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan masalah-masalah sosial lainnya guna menjaga situasi yang aman dan nyaman.

Selain itu, Polsek juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap cuaca ekstrem dan potensi bencana alam, serta aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing. Masyarakat juga diimbau agar tidak menggunakan knalpot brong yang berisik yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan sekitar.

Polsek Kalapanunggal juga menegaskan pentingnya pelaporan jika terjadi gangguan kamtibmas agar dapat ditangani dengan cepat dan tepat. Hingga saat ini, kondisi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut dapat dikatakan dalam keadaan aman terkendali.

Dengan demikian, patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Kalapanunggal merupakan upaya nyata untuk menjaga keamanan serta membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.